

68

PERRIN DE SUGNY (1240).

D'azur, à la croix engrêlée d'or.

Perrin de Sugny, seigneur de Sugny, près de Nervieu en Forez, se rendit, à la suite du comte Guy IV, à la sixième croisade, où sa présence nous est révélée par une charte datée d'Ascalon, de l'an 1240.

La famille de Sugny possédait encore dans le Forez les terres de la Salle (Feurs) et du Rousset (Saint-Jean-Spleymieux). Elle s'est éteinte au xvi^e siècle, dans les Damas et les d'Albon.

(Roger, 101, 244.)

69

GEOFFROY DE ROUGEMONT (1240).

De gueules, au lion d'or armé et lampassé d'azur.

Une lettre du mois de mars 1240 nous apprend qu'à cette date Geoffroy de Rougemont, se trouvant à Ascalon dans un pressant besoin d'argent, sollicita avec quatre autres chevaliers la garantie de Thibaud, comte de Champagne, pour une somme de 300 livres que leur prêtait André Canali, marchand génois, ce qui leur fut accordé par ce prince.

Geoffroy de Rougemont appartenait sans doute à la même famille du Bugey que Geoffroy de Rougemont qui suivit Amédée III, comte de Savoie, à la deuxième croisade (voir n° 41). Le prénom de Geoffroy était commun dans cette famille ; en outre, dans la généalogie qu'en a dressée Guichenon, nous trouvons précisément un Geoffroy de Rougemont, fils de Garnier de Rougemont, qui vivait en 1240.

On a déjà vu qu'une branche des Rougemont vint s'éta-